



Mehr Fotos auf  
[mistelbach.NÖN.at](http://mistelbach.NÖN.at)



Für die Gemeinde gab es einen Apfelbaum und eine Erinnerungstafel als Geschenk: Ortsvorsteher Thomas Wimmer, Eva Rossmann, Maria Klapka mit Enkelin Marlene, Bürgermeister Richard Schober, Moderatorin Nadja Mader, Manfred Buchinger, Moderator Jan Matejcek und Vizebürgermeisterin Birgit Boyer.  
 Foto: Waltraud Hochleithner

# Einmal im Bild sein

**Das Fernsehen war da** | Die Sendung „Guten Morgen Österreich“ kam diesen Montag aus Gaweinstal. Viele Zuschauer waren dabei.

**Von Waltraud Hochleithner**

**GAWEINSTAL** | Es war noch gar nicht richtig hell, als sich die ersten Zaungäste vor dem Gasthaus Klapka einfanden, wo der ORF seinen Sendewagen aufgebaut hatte. Und es wurden immer mehr. Vergangenen Montag kam die Sendung „Guten Morgen Österreich“ nämlich aus der Marktgemeinde Gaweinstal. Vizebürgermeisterin Birgit Boyer hatte ein Buffet mit Kuchen und Kakao zugunsten der Herzkinder organisiert und beim ORF-Truck gab es Kaffee zur Stärkung und kurze Live-Einstiege aus der Sendung auf dem Bildschirm.

Zu sehen gab es vor Ort aller-

dings nicht wirklich viel. Man konnte einen Blick in den Sendewagen erhaschen, wo das Moderatoren-Duo Nadja Mader und Jan Matejcek mit den Gästen plauderten. Aus Gaweinstal war eine Pilates-Gruppe unter Trainerin Andrea Theinert-Wiesinger zu Gast. Zum Tagesthema, dem 40. Jahrestag der Volksabstimmung über das AKW Zwentendorf, waren Stefan Kastner und Lukas Hammer gekommen. Autorin Eva Rossmann und Haubenkoch Manfred Buchinger stellten ihre Arbeit vor. ORF-Journalist Raimund Löw präsentierte sein neues Buch und Shootingstar Ina Regen ihren neuen Song

„Nordstern“.

Im Vorfeld hatte es bereits Filmaufnahmen gegeben, die in der Sendung eingespielt wurden: Darin zeigte Brigitta Kalina den renovierten Pfarrhof her. Bürgermeister Richard Schober begleitete das Filmteam durch die Orte der Gemeinde, wo schöne Aufnahmen entstanden. Wirtin Maria Klapka hatte fernsehtauglich ein Fiakergulasch gekocht, das vom Filmteam anschließend verkostet wurde.

Guten Morgen Österreich kann eine Woche lang in der TVthek des ORF nachgesehen werden. Nächste Woche gastiert der Fernseh-Truck übrigens in Wolkersdorf.